



Medienmitteilung

Datum: 11. Mai 2022
Sperrfrist:

Panoramastrasse: Aufhebung der Wintersperre

Die Wintersperre der Panoramastrasse wird am Donnerstag, 12. Mai 2022, um 11.30 Uhr aufgehoben. Ab diesem Zeitpunkt ist die Strasse wieder durchgehend für den Verkehr geöffnet.

Die Panoramastrasse verbindet den Kanton Obwalden mit dem Kanton Luzern zwischen Giswil und Sörenberg. Sie führt über den 1600 m hohen Glaubenbielenpass und ist 17 km lang.

Kontakt/Rückfragen:

Markus Huber, Leiter Abteilung Strasseninspektorat

Telefon 041 666 67 03